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El 9 de febrero se celebró la inaugurac ión de 
las nuevas aulas, levantadas en el tercer piso del 
Coíegio Nacional de M n . B. Reixach, con lo cual 
en esta Ciudad no ha habido prob lema escolar, 
a cuya solución ha coadyuvado también la Inst i 
tuc ión «Señoritas Operar las Parroquiales» con la 
inauguración de la Guardería In fan t i l y Parvula
r io «Magdalena AuMna» que debería ser amp l iado 
a colegio de 1.^ Enseñanza ya que tal ins t i tuc ión 
d ispone de espacio y personal para ello, con lo 
que podría completar !a fo rmac ión de los peque
ños que ha tenido confiados desde la más t ierna 
in fancia, al m ismo t iempo que ayudaría a man
tener el a l to nivel escolar que merece la Ciudad 
y haría honor a la cuna de su fundadora D.= Mag
dalena Au l ina . 

lo que se refiere a los problemas de habi l idad 
como todo lo que se refiere a la zona indus t r ia l , 
hay que estudiar lo muy cuidadosamente. Pero 
también es preciso que a la hora de plantearse 
el problema y de exponer ju ic ios , todos respeta
bles y a tener en cuenta, dejemos en casa cuan
to pueda ser dest ruc t ivo . Ayun tamien to , vecinos 
e Interesados deben concordar f ina lmente. En 
vosotros, rep i to , está la soluc ión, porque a la 
hora de a f ron ta r la , tenéis una v i r t u d que os ayu
dará decis ivamente: vuestro car iño por Bañólas. 
Vendré con espír i tu c r í t i co a oíros y a p rocurar , 
eso sí, que !a solución que arb i t ré is esté den t ro 
del campo de la Ley, que, na tura lmente , hay que 
salvaguardar». 

Tales palabras fueron ampl ia y favorab lemen
te comentadas por todos los vecinos. 

El 25 de febre ro v is i tó Bañólas el Sr. Gobe r 
nador Civ i l D. Ramón Muñoz González y Bernal-
do de Qu i rós , acompañado por el Presidente de 
la Diputac ión D. Pedro Ord is L lach, Diputados 
Provinciales D. Narciso Franch Juandó y D. José 
de Ros, y Delegados Provinciales de Min is te r ios . 

Después de serle expuestos algunos de los 
problemas que t iene planteados la c iudad, el 
Sr. Gobernador Civ i l d i j o : «Volveré aquí con más 
de ten imien to , acompañado del equipo técnico 
preciso; si es necesario, con el Pleno de la Co
mis ión Provincia l de Urban ismo, por uno o más 
días. Yo t ra taré de exponer mi c r i te r io . Bañólas 
tendrá el presente y el f u t u r o que su comun idad 
quiera. Ese Plan Comarcal del que me ha habla
do vuestro alcalde han de dec id i r lo los vecinos 
y vecinos sois todos, Pero con c r i t e r i o , sensatos, 
acordes, equ i l ib rados. Que duda cabe que tanto 

La Delegación Provincia l de Pesca y Asocia
ción de Pescadores «El Lago», organizaron el 
campeonato prov inc ia l de pesca de Lucio y 
Black-bass que se celebró el 23 de febre ro ú l t i 
mo a las ó '30 de la mañana, siendo proc lamado 
campeón, D. Luis Güell Brugada, de esta c iudad. 

Ha quedado resuelto muy favorab lemente el 
prob lema planteado con mo t i vo del arreglo del 
camino vecinal del To rn a Mieras, que se ha so
luc ionado con un riego asfál t ico en cal lente y, 
por tanto, d icho camino ha quedado con un piso 
igual que el de la Carretera general de Barcelona 
a Francia, por La Junquera. 
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